



UNIVERSITÉ
LAVAL

Cabinet du recteur

Québec, le 7 décembre 2011

Monsieur H.E. Ban Ki-moon
Secrétaire général
Nations-Unies
New York N.Y 10017
USA

Objet : Lettre d'adhésion au Pacte mondial

Monsieur le Secrétaire général,

Par cette lettre, j'ai l'honneur de vous confirmer que l'Université Laval soutient les dix principes du Pacte Mondial des Nations-Unies concernant les droits de l'homme, les droits du travail, la protection de l'environnement et la lutte contre la corruption.

Nous vous exprimons de plus notre volonté de faire progresser ces principes dans notre sphère d'activités et de rendre compte publiquement de notre engagement à nos partenaires et au public en général.

Nous nous engageons à participer, dans la mesure du possible, aux activités et événements organisés par le Pacte Mondial, tant à l'échelle nationale que locale, aux initiatives thématiques ou aux groupes de travail ainsi qu'aux activités ayant trait à la diffusion de l'information et à l'engagement des entreprises participantes.

Veuillez agréer, Monsieur le Secrétaire général, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le recteur,

Denis Brière